



Por Cuahutli R. Badillo
cuahutli.badillo@razon.com.mx

Llegan al país 6.7 millones de visitantes

Desciende 11.1% turismo en el cuarto mes del año

En abril de 2024, llegaron al país 6 millones 755 mil 413 visitantes, cifra menor a los 7 millones 599 mil 703 personas que se registraron durante marzo, señaló el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), a través de la Encuesta de Viajeros Internacionales (EVI), Encuesta de Turismo de Internación (ETI) y Encuesta de Viajeros Fronterizos (EVF).

En su comparación anual el número de visitantes registró un crecimiento de 10.9 por ciento, ya que en el mismo periodo del año pasado ingresaron al país 6 millones 090 mil 605 visitantes.

INEGI REGISTRA repunte de 10.9 por ciento anual de personas que visitaron México; Sectur destaca aumento en ingreso de divisas que sumó 2.7 mdd

de divisas cayó en 783.7 millones de dólares, ya que en marzo el ingreso de divisas fue de 3 mil 487 millones.

Al respecto, el titular de la Secretaría de Turismo (Sectur), Miguel Torruco Marqués, señaló que el incremento de las divisas demuestra "que la política implementada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador es acertada" para hacer del turismo una herramienta de reconciliación social.

El gasto total de turistas internacionales alcanzó, en abril, 2 mil 493.6 millones de dólares, 1.7 por ciento más que en el mismo mes del año pasado, pero cifra menor a la registrada en marzo de este año de 3 mil 257.8 millones de dólares.

El gasto medio por visitante en México fue de 400.17 dólares, 7.2 por ciento menos que en abril del año pasado, y también 58.66 dólares menos que marzo de este año; además, el gasto medio de los turistas de internación fue de mil 113.58 dólares; los viajeros de internación por vía aérea en abril de este año gastaron mil 205.59 dólares, 16.63 dólares menos que en marzo.

EL DATO
EN ABRIL DE 2024
llegaron a México 3 millones 258 mil 072 excursionistas internacionales, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía.

Del total de las personas que ingresaron al país, 3 millones 497 mil 341 fueron turistas internacionales, 4.7 por ciento más que los 3 millones 340 mil 267 turistas registrados en el mismo mes del año pasado.

Asimismo, los turistas de internación fueron 2 millones 115 mil 209, un descenso de 3.4 por ciento a tasa anual; del total de los viajeros de internación 89.7 por ciento ingresó por vía aérea. Mientras que por vía terrestre, llegaron al país 218 mil 462 personas, una disminución de 28.9 por ciento respecto al mismo mes del año pasado.



En el cuarto mes de 2024, los turistas fronterizos que ingresaron a México, en automóvil o a pie, fueron un millón 382 mil 132 personas, 20 por ciento más que en abril de 2023, y también 33 mil 718 personas más que en el mes inmediato anterior.

En cuanto al dinero que gastaron los visitantes en el país, en el mes de referencia, creció 3.0 por ciento, al pasar de 2 mil 625.8 millones de dólares en 2023, a 2 mil 703.3 millones de dólares este año. En su comparación mensual, el ingreso



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
La Razón	20	11/06/2024	NACIONAL